

# Rodeo en Talca



Una espectacular atajada en que los guasos talquinos lucen su destreza.

Los hermanos Céspedes que resultaron ganadores del Premio Champion.



**S**IGUIENDO las antiguas tradiciones de nuestras tierras del centro del país, la hermosa y progresista ciudad de Talca realizó su rodeo anual, los días 31 de octubre, 1.º y 2 de noviembre recién pasados.

Como es costumbre en estas fiestas, el entusiasmo fué delirante. La afluencia de público sobrepasó la de años anteriores. Los asistentes tuvimos la suerte de apreciar una vez más la innegable belleza de las jóvenes talquinas, su gracia y su distinción proverbialmente conocidas.

Por todas partes observamos alegría, mucho entusiasmo y

también admiración por la elegancia de los guasos de Talca y otras localidades de la región. Los animales, con sus típicos aperos eran magníficos; el espectáculo mismo del rodeo, óptimo.

Para un santiaguino en viaje, nada fué tan sorprendente como el orden y buena organización que se revelaban en el festival criollo.

Un buffet excelente, instalado para atender a cinco mil concurrentes, fué servido a maravillas bajo la inteligente dirección de los señores Manuel Donoso y Rafael Avendaño.

Los asistentes pudieron apro-

vechar el término de los días del rodeo, entretenidos en el baile que se realizaba bajo el arrullo de las melodías que prodigaba la orquesta santiaguina de Armando Bonasco y las canciones de las hermanas Orellana.

El corresponsal en viaje que escribe se maravilló de la destreza de los jinetes y de la extraordinaria calidad de los vacunos. Contagiado por el entusiasmo del ambiente, logró conocer los entretelones, si podemos llamarlos así, de un rodeo.

**Alfredo Otto V.**  
Corresponsal de "En Viaje".